

News

Verein Dampffreunde der Rhätischen Bahn

Aus Bierfahrt wurde Abschiedsfahrt

Als die Verantwortlichen des Vereins Dampffreunde der Rhätischen Bahn die Planung für die in Zusammenarbeit mit der Stiftung Grün & Chrom angebotene Bierfahrt vom 25. November 2023 aufnahmen, war noch nicht klar, dass es sich um die wohl letzte Fahrt mit einem von einer Ge 4/4¹ gezogenen Stammnetz-EW I handeln könnte. Die etappenweise Inbetriebnahme der neuen Capricorn-Züge der Rhätischen Bahn wandelt derzeit rasch das Bild auf dem Schienennetz der Bündner Staatsbahn. Einige EW I-Personenwagen gingen bereits den Weg des alten Eisens oder wurden an eine Museumsbahn nach Frankreich verkauft. Umso erfreulicher war es, dass sich 100 Eisenbahnfans würdig von einem Stück Geschichte verabschieden konnten.

Stefan Treier

Zwischen Davos und Filisur legte der Zug einen Fotohalt für die mitgereisten Fahrgäste ein.



Foto: Stefan Wyss



Nach der Mittagspause mit Bierdegustation in Davos fuhr der Sonderzug weiter nach Samedan, wo eine Besichtigung des Lokomotivdepots stattfand.

Foto: Stefan Treier